

Zeitschrift: Habitation : revue trimestrielle de la section romande de l'Association Suisse pour l'Habitat
Herausgeber: Société de communication de l'habitat social
Band: 37 (1965)
Heft: 5

Vereinsnachrichten: Bienvenue à Genève

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. [Siehe Rechtliche Hinweise.](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. [Voir Informations légales.](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. [See Legal notice.](#)

Download PDF: 17.03.2025

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Bienvenue à Genève

21

C'est avec joie que la Section romande de l'USAL et la Société coopérative d'habitation de Genève souhaitent la bienvenue aux délégués de l'Union suisse pour l'amélioration du logement au congrès de Genève les 15 et 16 mai 1965.

Notre section et la société organisatrice ont apporté tous leurs soins afin que ce séjour soit pour vous le plus agréable possible et vous donne une idée des réalisations les plus marquantes de ces dernières années à Genève dans le domaine du logement.

Au cours de la journée du samedi, vous aurez l'occasion d'entendre un magistrat de la ville et un membre du Gouvernement cantonal parler de l'effort de Genève pour les logements, soit de l'effort d'une ville et d'un canton qui ont vu leur population augmenter dans une proportion considérable ces dernières années. Le canton de Genève a passé en effet de 187 000 habitants en 1945 à 202 000 habitants en 1950 et à 300 000 en 1964. Ce sont de véritables cités nouvelles qui ont dû être créées à la périphérie de la ville et des quartiers entiers ont été transformés.

Nous pensons que la visite commentée qui suivra les exposés sera une expérience intéressante pour les membres de notre association qui pourront comparer avec les efforts qu'ils font chacun dans leur propre ville.

A la suite de l'assemblée générale du dimanche, une conférence sur le logement, son évolution sociale et les techniques de construction par un architecte genevois particulièrement qualifié pourra compléter l'information de chacun. Nous serons également renseignés sur la nouvelle aide fédérale en matière de logement.

Nous espérons qu'à côté de ces séances de travail, chacun sera heureux de visiter la ville de Genève sous un ciel de printemps qui, nous l'espérons, sera clément.

Le président
de la Section romande de l'Union suisse pour l'amélioration du logement :

Arthur Maret.

Le président
de la Société coopérative d'habitation de Genève :

François Picot.
